

Zahlen und Fakten



Die Wasserversorgungsgenossenschaft Neuenkirch ist dafür verantwortlich, dass stets genügend Wasser in guter Qualität aus den Hähnen fliesst. Wissen Sie, wie viel Wasser Sie täglich verbrauchen?



Wen beliefern wir mit Wasser?

Wir beliefern rund **5'500** Privatpersonen, ca. **30** Landwirtschaftsbetriebe und ca. **40** Gewerbe- und Industriegebäude sowie die Wasserversorgung Hellbühl mit rund **390'000 m³** Wasser im Jahr.

Das entspricht **156** gefüllten olympischen Schwimmbecken.



Wie hoch ist der Pro-Kopf-Wasserverbrauch?

Der durchschnittliche Pro-Kopf-Wasserverbrauch im Privathaushalt liegt in der Schweiz bei rund **142 l** pro Tag – inkl. Gewerbe- und Industriebetriebe liegt der Verbrauch bei rund **300 l**.

Dusche, Bad und Toilette machen dabei übrigens fast **50 %** des täglichen Wasserverbrauchs aus (vgl. SVGW).



Wieviel stammt aus unseren Quellen?

Aus den eigenen Fassungen können wir davon rund **70'000 m³** Wasser selbst beschaffen. Die Restmenge kaufen wir von der Gemeinde Emmen und dem Wasserversorgungsverbund aquaregio ag zu.